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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 15 del Ill0ll20l8

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 05/01/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno LINDICI del mese GENNAIO, alle ore 09,50 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

awiso con prot. n.1912747 del 2Sll2l2\lT,perlatrattazionedegliargomentidicuiall'ordinedel

giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, il Sig. Davide Martinez.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRE,SENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 06 04



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circos cizionale del05l0Il20l8;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Cardella, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 06

Assenti no 04 (Il Presidente Greco ed i Consiglieri Guaresi Scarlata e Serio)

Voti favorevoli no 06

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 05/01/2018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Presidente
Il Segretario

(Davide, Martinez)'loi i 1.
i'r{ rpti,rl i.r \ ; , ':l t
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente dellberuzione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Dirigente

@ ssa Maria Ferreri)

:::::::::::::::::::::::: :::::::::::::::::=:::::::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresentedeliberazíone, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
11 Segretario Comunale

::::::::::::::::::::::::::::-_:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::=::
DICI{IARAZIONE DI ESECUTIVITAO

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all',Albo della circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68

Palermo

certificato, ai sensi del

cornma 2 dello Statuto.

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DEL 05 GENNAIO 2018

. 'r: i:.

L'anno 2018, il giorno 05 del mese di Gennaio si è riunito presso [a propria sede sita in via S. Ciro n: 15, !l
Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norrna di Regolamento,

del Presidente Greco prot" 1912747 del28ll2l20l7 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. AIle ore 10,20 dispone I'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardell4 Guaresi, Marchese, Orilia, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assenti il consigliere

Scarlata e il Presidente Greco.

Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario il P.O. D.ssa Giovanna Lotà.

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amrn.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Savoca legge una comunicazione pervenuta dalla III Commissione Consiliare avente per oggetto:

Invito incontro dibattito che si terrà oggi alle ore 15:30 presso I'Eco Museo del Mare per affrontare la tematica

di recupero del fiume Oreto e ipotizzare la creazione del Parco dell'Oreto.

Poiché il Presidente Savoca non può presenziare a questo incontro chiede ai consiglieri se qualcuno di loro

puo partecipare e il consigliere Tusa risponde che lui presenzierà a questo incontro.

Il consigliere Serio ritiene che il Presidente Greco dovrebbe presenziare in quanto il suo ruolo politico glielo

impone.

Il Presidente Savoca informa che sul sito "Live Sicilia" vi è un articolo su come verranno spesi i 3 milioni di

euro prelevati dai fondi stanziati per il "Patto per Palermo". Lo stesso Assessore Marino ha affrdato alla Reset

molteplici lavori di manutenzione al verde cittadino, ville storiche e il recupero straordinario di 25 siti dislocati

in diverse aree periferiche della città. Una pafe di questi soldi serviranno per la riqualificazione di cinque

ville storiche, villa Trabia, il Giardino Inglese, parte di villa Niscemí, Palazzina Cinese e villa Sperlinga, ma

Villa Giulia non viene menzionata. La Reset inoltre prowederà al ripristino del decoro e del verde con la

piantumazione di alberi e piante, si occuperà altresì di fare delle pulizie straordinarie, rimuovendo ingombranti

e rifiuti spesso inquinanti in diverse zone che non fanno parte della Seconda Circoscrizione. A tal proposito il

Presidente Savoca chiederà al Presidente Greco di mettersi in contatto con l'Assessore Marino per avere

notizie.

Il Presidente Savoca chiude la discussione generale e propone come scrutatori

e Viscuso. Il Consiglio approva all'unanimità.

Si passa al III punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi.

I consiglieri Guaresi e Marchese chiedono il prelievo della mozione prot.

consiglio approva.

i consiglieri Cardella, Tusa

1911982 del 28.12.2011 e il
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Si dà lettura della mozione a firma congiunta dei consiglieri Guaresi e Marchese avente per oggetto: ru-Eliìeqta
t,'*:'i..;'

piantumazione "Albero della funascita e della Speranza" in Largo Bruno Buozzi adiacente nsilo ìtÈci :-
abbandonato e il consigliere Marchese la descrive brevemente sottolineando che si sono presentate diverse

mozioni su questa strutlura abbandonata ed è stata anche presentata una richiesta per il suo abbattimento, ma

a tutt'oggi questo ecomostro non è ancora stato demolito. Pertanto chiede che l'Amministrazione acceleri

l'abbattimento di questa struttura per costruire una villetta, in quanto nella zona non vi è presenza di aree verdi

che possano servire come ritrovo per i bambini e gli anziani.

il consigliere Guaresi cofirmatario della mozione fa un plauso al consigliere Marchese che da anni si interessa

di questa struttura e aggiunge che diversi mesi fa insieme al consigliere Marchese, un aggregazione di cittadini

e agli organi di infonnazione si sono recati in questa struttura abbandonata e all'interno si sono accorti che vi

stazionavano delle persone poco affidabili. Pertanto sarebbe opportuno abbatterlo e rendere pirì decorosa la

zonarealizzando la villetta e piantando questo "Albero" che possa dare rinascita e speranza a questo quartiere.

11 consigliere Tusa anticipa il suo voto favorevole, fa un plauso per la mozione in quanto sarebbe opportuno

dare decoro e dignità ai cittadini del luogo, gli si stringe il cuore vedendo lo stato di abbandono di questa

strutlura.

Dopo ampia discussione si pone in votazione la mozione che viene approvata all'unanimità alle ore 10:40.

Risultano assenti alla votazione il consigliere Scarlata e iI Presidente Greco.

Alle ore 10,45 i consiglieri Orilia e Cardella chiedono cinque minuti di sospensione che il Presidente

accorda.

Alle ore 11:45 il Presidente Greco riapre Ia seduta ma essendo il solo presente chiude la seduta di

consiglio.

-.:.;'

Il Segretario
P.O. D.ssa Giovanna Lotà.

G,'u\ùLu.q'- b€

Il Presidente
(Savocalalvalore) 

/-,rt t,/.(/ f
,t2 7' *:- 'f----t


